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平成２８年第１回（定例）高砂市教育委員会 会議録（要旨） 

 

日時 

平成２８年１月２１日午後２時１０分 

 

場所 

高砂市役所南庁舎２階会議室１ 

 

出席委員 

 藤井委員長、衣笠委員、山名委員、吉田委員、圓尾教育長 

 

出席事務局職員 

 大西教育部長、木村教育推進室長、西尾学校教育室長、 

都筑教育総務課長、岡田生涯学習課長、瀧野学校教育課長、岩澤学校教育課副課長 

 

本日の会議に付した事件 

議案 

 １ 高砂市指定文化財の申請について 

 ２ 「トライやる・ウィーク」推進協議会委員の変更に伴う新委員の委嘱について 

 

報告事項 

 １ 高砂市教育委員会事業後援承認一覧について 

 

その他 

 １ ２月行事予定について 
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---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 議案第１号 高砂市指定文化財の申請について 

 

○事務局   （議案第１号について説明） 

○委員長   工楽家の文化財指定ということですが、これについては異議ないでしょうか。 

 諮問の回答はいつぐらいの予定ですか。 

○事務局   文化財審議委員会の開催に関しては今月の28日に開催予定です。 

○委員長   ほか、意見等についてはないでしょうか。 

 ないようですので、諮問のほう、よろしくお願いします。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 議案第２号 「トライやる・ウィーク」推進協議会委員の変更に伴う新委員の委 

 嘱について 

 

○事務局   （議案第２号について説明） 

○委員長   これについては、どうですか。 

 ちょっと聞きたいんですが、青年会議所がこの協議会に入っている理由は何

ですか。 

○事務局   各種地域団体ということで、推進協議会を設置した当初から、代表者という

ことで構成委員に挙げています。 

○委員長   市内の企業の次の社長さんになる方の集まりですね。実質の企業の人は入っ

てないんでしょうか。 

○事務局   当時どういう形でメンバーを決めたか詳細はわかりませんが、現実的に商工

会議所の副会頭に入っていただいて、主に現在、高砂市内で企業の経営を担

っている方々の代表と、その方々の次の世代の青年会議所に入っている若い

方々のお力もかりているので、そういうことで選定していると考えています。 

○委員Ａ   高砂市医師会が入ってますけど、実際、トライやる・ウィークを受けてると

ころは歯科医師会とか薬剤師会で、調剤薬局でトライやる・ウィークをして

る子がいると思います。だから、医療関係の代表として医師会が入ってるの

かもしれませんが、可能であれば歯科医師会、あるいは薬剤師会、実際にト

ライやる・ウィークで生徒を預かってくれるようなところがこういう委員構

成の中に入ってもいいのかなと思いますので検討いただけたらと思います。 

○事務局   貴重なご意見ありがとうございます。また今後、検討の課題としたいと思い

ます。 

○委員長   実質の受け入れ側がちょっと少ないんじゃないかというご指摘ですので、ま

たご検討ください。今年は間に合わないのでこれでいきますが、次回にもう

ちょっと増やしてもいいかなと思います。 
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 それでは、この委嘱についてはこれで承認します。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 報告事項１ 高砂市教育委員会事業後援承認一覧について 

 

○事務局   （報告事項１について説明） 

○委員長   これについてはいかがでしょうか。 

○委員Ａ   以前から、申請と実施日があまりにも接近してるのがあるので、あらかじめ

早目に申請してもらうよう言ってたと思うんですが、審議の事後承認になっ

てしまうので、これに対する改善はなされてるんですか。 

○事務局   大変申しわけございません。それぞれにご注意はさせていただいているんで

すが、今後とも日が近いところについては代表の方にきちんとお伝えしたい

と思います。多分、実施日はかなり前から決まっていて、申請はそのときに

出せるだろうと思いますので、また繰り返し注意させていただきます。 

○委員Ａ   １回、ペナルティーというか、後援を外してもいいのではないか。けじめの

問題だと思います。 

○委員長   おそらく市が承認してくれるだろうということで、パンフレットとかには高

砂市教育委員会後援が入っているところかもわからないので、厳密にしてい

ただきたいと思います。毎回やってるから次もいけるだろうと思う、見込み

ではなく、もうちょっと、12月にやるなら10月ぐらいには出してほしいとい

うことでまた注意してください。 

○委員Ａ   これはすごく大事なことだと思います。教育委員会で後援を出すということ

は、報告事項に今はなってますけど、本来なら、後援するとか共催するとか、

そういうのはかなり審議して認めるか認めないかというのが本来の筋だと思

います。だから、勝手に承認もなく印刷物を作成してるということはどうい

うことかということになりますからね。その辺の曖昧さが残ると将来問題も

残ると思うので、きちんと１回けじめをつけて通達しないとだめだと思いま

す。 

○委員長   教育委員会のこの後援申請は、教育長には委任してるんですか。 

○事務局   教育長への委任事項とはなっていますが、以前にも教育委員さんから同じ指

摘を受けたところです。そのときは担当に、期間を十分あけて、事前に申請

書を出してもらうよう指示しましたが、こういう事態が出てきていますので、

定例的に毎年行うものがある団体には、１～２カ月前のわかっている段階で

速やかに出すように指示をしたいと思います。 

○委員長   よろしいですか。それでは、よく注意をお願いいたします。 
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---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 その他 ２月行事予定について 

 

○事務局   （その他について説明） 

○委員長   そのほかないですか。 

 なければ、閉会いたします。 

                                          

   平成２８年１月２１日 午後２時４３分 委員長会議の閉会を宣告 

                                          

 

 

 


